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Deputado Federal Alexys 
Fontayne destina R$500 mil 
para Saúde de Jaguariúna

Neoplasia de pele em pets. E agora, o que fazer? ROMU Jaguariúna localiza carros roubados

Queda nos casos de Covid-19 é 
registrada pela segunda semana 
consecutiva em Holambra

Nesta semana o pre-
feito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis, juntamen-
te com o vereador Ton 

Proêncio, esteve reunido 
com o Deputado Federal 
Alexys Fontayne para 
oficializar o custeio de 

R$500 mil para a Saúde 
do município.

Página 4

Holambra registrou, ao 
longo dos últimos 7 dias, 
220 novos casos de Co-
vid-19, segundo dados di-
vulgados nesta quinta-fei-
ra, 10, pelo Departamento 

Municipal de Saúde. Esta 
é a segunda semana con-
secutiva que o município 
registra queda no número 
de confirmações. O bole-
tim divulgado no dia 03 

de fevereiro, havia revela-
do 243 novos casos. Antes 
disso, a cidade registrou o 
maior número de infecta-
dos desde o início da pan-
demia: 470.        Página6

Em três semanas, a Prefei-
tura de Jaguariúna, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Saúde, vacinou um total de 
2.389 crianças de 5 a 11 anos 
contra Covid-19. O número 
corresponde a 40,4% do pú-
blico estimado, que é de 5.900 
crianças.                 

Página 7

Apenas 40% das crianças de 5 a 11 anos estão 
imunizadas contra a Covid em Jaguariúna
Além da baixa 
adesão da 
campanha até 
o momento, 
levantamento 
sobre os 
internados com 
Covid-19 no 
município mostra 
que o esquema 
vacinal é nulo ou 
incompleto

Grupo Os Tião recebe reconhecimento da Câmara Municipal de Jaguariúna

DIVULGAÇÃOSAMUEL OLIVEIRA

A campanha de vacinação de crianças de 5 a 11 anos teve início no dia 18 de janeiro

Página 4

Prefeito Gustavo Reis recebe vereador Ton Proêncio e Deputado Federal Alexys Fontayne

Página 13 Página 7

IVAIR OLIVEIRA
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Dois anos após o início do isolamento 
social, a vacinação contra a Covid-19 já 
está em passos acelerados em quase todo o 
mundo. Iniciada com foco nos profissionais 
de saúde e idosos, a proteção foi finalmente 
liberada para crianças acima dos cinco anos 
de idade. Mesmo já avançada, muitos pais 
ainda se encontram confusos e angustiados 
frente à tanta desinformação sobre o imu-
nizante – gerando uma grande quantidade 
de dúvidas que necessitam ser sanadas ime-
diatamente, a fim de proteger os pequenos 
frente aos severos sintomas que o vírus 
pode causar.

Mais de 1.400 crianças entre 5-11 anos 
já faleceram devido à doença no Brasil des-

de o início da pandemia, segundo dados 
divulgados pelo Instituto Butantan. Como 
fator agravante, o isolamento social – mes-
mo extremamente necessário para conter a 
propagação do vírus – elevou os índices de 
problemas de saúde como os citados, assim 
como outros, como atraso de fala, atraso va-
cinal e aumento dos acidentes domésticos.

Pesquisas internacionais mostram que, 
com o início da vacinação nas crianças ao 
redor do mundo, os riscos de internação 
são reduzidos significativamente. Aquelas 
que acabam recorrendo aos hospitais são, 
em sua grande maioria, as que receberam 
nenhuma dose do imunizante – o que torna 
inegável o valor e eficácia da vacinação.
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COBERTURA

• Amparo
• Artur Nogueira
• Campinas
• Cosmópolis
• Engenheiro Coelho
• Holambra
• Hortolândia

• Jaguariúna  
• Monte Alegre do Sul
• Morungaba
• Paulínia
• Pedreira  
• Sto. Antonio de Posse  
• Serra Negra

Opinião

Tomaz de Aquino Pires*

É o núcleo de povoa-
mento mais antigo de nossa 
cidade, pois fora o seu pri-
meiro berço de povoamen-
to, quando os bandeirantes 
por aqui cursavam o Cami-
nho dos Goiases, no início 
do século XVIII. Saindo de 
São Paulo cruzavam o rio 
Tietê, buscavam o caminho 
do sertão, aproximando-se 
da serra da Mantiqueira, 
depois cruzavam em em-
barcações improvisadas 
os rios Atibaia, Jaguary, 
Jaguary mirim... As expe-
dições buscavam as minas 
de ouro de Mato Grosso e 
Goiás. Ao longo deste ca-
minho foram surgindo ran-
chos, roças e vendas para 
abastecimento e pouso a 
estes tropeiros. Ao 4º dia 
de viagem chegava-se ao 
Pouso do Jaguary, entre os 
dois rios, Atibaia e Jaguary, 
à beira de nascente com pe-
queno tanque, daí o nome 

Tanquinho Velho. Isto tudo 
Beraldo nos conta em sua 
obra publicada em 2012, 
aliada às memórias relata-
das e vividas pelo cidadão 
que sempre amou seu berço 
e sua história: “Tanquinho 
Velho no caminho da his-
tória de Jaguariúna”. Seus 
avós já eram moradores do 
Tanquinho Velho. Raízes 
bem entranhadas naque-
le ponto do Caminho dos 
Goiases. Seus pais eram 
Raimundo de Souza e D. 
Mariquinha de Moraes. O 
pai era cantoneiro (con-
servador de estrada) do 
D.E.R. Em acidente de tra-
balho precisou aposentar-
-se. Montou em casa ofici-
na como funileiro e artesão 
em taquara.  Sua Mãe era 
costureira. Auxiliava com 
suas costuras na despesa da 
casa. Era também parteira, 
atendendo, graciosamente, 
as senhoras da zona rural. 

Como apicultora cuidava 
de colmeia e extraia mel, 
engarrafava e vendia a seus 
clientes. Beraldo teve in-
fância simples e humilde. 
Cursou o Ensino Primário 
na Escola Mista do Tanqui-
nho Velho. Aos treze anos 
foi pinante numa fábrica 
de sebo do bairro. Com 15 
anos foi tratorista na Fa-
zenda Feital, aprendendo 
a operar com todos os im-
plementos agrícolas. Mais 
tarde fez cursos profissio-
nalizantes em Campinas.  
Foi admitido no D.E.R. em 
1960. Iniciou como aju-
dante de caminhão. Atra-
vés de concurso tornou-se 
motorista. Casamento em 
1961 com D.Santina Aza-
nha. Nas horas de folga fe-
z-se lavrador: roças de mi-
lho, arroz, feijão, vassoura. 
Comprou um caminhão e 
fazia transportes, em horá-
rio livre. Três filhos: Sônia, 

Sandra e Fábio.  Foi coor-
denador da comunidade 
católica do Bairro por 35 
anos. Catequista e ministro 
por 5 anos. Administrou a 
construção da nova Cape-
la de Santa Cruz (1967). 
Vendeu seu caminhão e 
comprou Bar, depois Mer-
cearia. Trabalhava à noite 
e nas folgas. Foi Vereador 
de 1983 a 1988. No D.E.R. 
passou a Encarregado de 
Setor, Fiscal de Seguran-
ça do Tráfego, aposentan-
do-se em 1996.  Montou 
a Agropecuária Santa Lu-
zia, dirigida por seu filho. 
Sempre procurou pelas his-
tórias do Bairro. Recolheu 
muitas lembranças, recom-
pôs fatos, reuniu documen-
tos, fotografou patrimônios 
históricos, registrou em 
desenhos realidades que se 
perderam, sempre anotou 
os casos e as falas produ-
zidas das lembranças es-

pontâneas da tradição oral.  
Faz palestras na Escola do 
bairro sobre suas memórias 
e histórias, meio ambiente 
e horta escolar. Publicou 
livros: “História de Minha 
Vida” em 2011 que foi ilus-
trado por seus próprios de-
senhos. Fez notável exposi-
ção fotográfica resgatando 
a história religiosa do bair-
ro. E publicou a obra: “Co-
munidade de Santa Cruz do 
Tanquinho Velho, no cin-
quentenário da construção 
da nova Capela” (2017). 
Como memorialista e es-
critor, pelo Projeto da Pre-
feitura e da Casa da Me-
mória “Famílias Pioneiras” 
recebeu diploma e medalha 
representante destaque da 
Família Moraes de Souza, 
em 05/07/2012. 

Tomaz de Aquino Pires
Casa da Memória Padre 
Gomes

Memórias de Beraldo de Souza do Tanquinho Velho

João Rodrigues*

Associação Comercial 
e Industrial (ACI) de Ja-
guariúna realizou em 2019 
o lançamento do Ecossis-
tema de Inovação na pre-
sença do poder público, 
privado e instituições de 
ensino. Esse é um projeto 
desenvolvido pelo Sebrae, 
em parceria com a ACI 
Jaguariúna, Escola de Ne-
gócios do Centro Univer-
sitário de Jaguariúna (Uni-
Faj), e com a Prefeitura 
Municipal de Jaguariúna. 

O Ecossistema de Inova-
ção é formado por uma 
rede de pessoas empreen-
dedoras e criativas inte-
ressadas em propor solu-
ções que gerem empregos 
e oportunidades. Com ele 
as pessoas tornam-se mais 
qualificadas, oferecem 
melhores produtos e servi-
ços e fortalecem a concep-
ção de cidade inteligente. 
“Este é um ambiente onde 
estão presentes empresas, 
empreendedores e agentes 

que podem atuar de forma 
harmônica e colaborativa”, 
diz o presidente ACI Ja-
guariúna, João Rodrigues. 
Uma das primeiras ações 
do projeto é levar a “Edu-
cação Empreendedora” 
para os alunos da rede mu-
nicipal de ensino. Deve ser 
realizado uma capacitação 
aos professores do ensi-
no fundamental e médio 
para ser replicado nas es-
colas e ao final do semes-
tre apresentar os projetos 

desenvolvidos pelos alu-
nos em uma Feira Prática. 
Serão impactadas direta-
mente nas trilhas de conhe-
cimento para as empresas, 
inicialmente, 505 pessoas. 
“As trilhas compreendem 
mais de 1400 horas de ca-
pacitação e mentoria. São 
em torno de 5.700 alunos 
no ensino fundamental I e 
II, 1700 alunos do ensino 
médio e mais os alunos do 
Centro Universitário que 
participam, estes falamos 

diretamente. No entanto, 
toda a cidade é impactada 
pois é um ecossistema e 
este assunto é algo do dia a 
dia das pessoas devido aos 
novos produtos e serviços 
que são criados ou aperfei-
çoados”, finaliza João.

João Rodrigues
Presidente ACI-Jaguariúna
Administrador – Gestor de 
Negócios – Empreendedor 
do Bem

O Ecossistema de Inovação não parou e neste ano de 
2022 vem com tudo. Relembre o que passamos em 2019

https://www.facebook.com/gazetaregional.jaguariuna
https://gazetaregional.com.br/
https://www.instagram.com/jornalgazetaregional/
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Destaque

Reajuste em discussão
A Prefeitura de Jagua-

riúna encaminhou para 
a Câmara Municipal a 
proposta de reajuste sa-
larial de 15% ao funcio-
nalismo. O projeto deverá 
ser discutido e votado na 
sessão desta terça-fei-
ra, dia 15 de fevereiro. 
Apesar de o aumento ser 
maior que a inflação dos 
últimos dois anos e estar 
muito próximo de índice 
pedido pela categoria, o 
Sindicato dos Servidores 
não aceitou a proposta e 
chamou assembleia, que 
aprovou estado de greve. 

Casas populares
Nesta quinta-feira, 10, 

o prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis, esteve com 
o Secretário de Habitação 
do Estado de São Paulo, 

Flavio Amary. Na pauta, o 
avanço do projeto de cons-
trução das 384 moradias 
populares em Jaguariúna, 
no bairro Dona Irma. 

“Quem me acompanha 
sabe o quanto a gente tra-
balha para esse sonho se 
tornar realidade. Agra-
deço o secretário Flávio 
Amary pela recepção e 
pelo respeito que sempre 
demonstrou por Jaguari-
úna”, diz o prefeito nas 
redes sociais.

Novo secretário em Am-
paro

O Coronel Anderson 
Lima agora é parte do 
time de secretários da Pre-
feitura de Amparo. Em 
reunião com o novo secre-
tário, o Prefeito Carlos Al-
berto conversou com o co-
mandante e inspetores da 

Guarda Civil Municipal, 
diretores da Defesa Civil 
e Departamento de Trân-
sito e Transportes, sobre o 
trabalho que há pela fren-
te e tudo o que pode ser 
implantado e melhorado 
em Amparo para garantir 
mais segurança para a po-
pulação. 

Cartão cidadão
A Prefeitura Munici-

pal de Santo Antônio de 
Posse lançou oficialmen-
te o Cartão Cidadão Pos-
sense. Uma ferramenta 
de inovação da gestão vi-
sando a melhoria da pres-
tação de serviços para a 
população.

Verba para a saúde
A Prefeitura de Jagua-

riúna irá receber R$ 500 
mil do governo federal 

para a área da Saúde.  A 
informação foi confirma-
da pelo deputado federal 
Alexis Fonteyne, em vi-
sita ao prefeito Gustavo 
Reis realizada na última 
terça-feira. O vereador 
de Jaguariúna Ton Proên-
cio também participou do 
encontro. A verba foi des-
tinada por emenda parla-
mentar apresentada pelo 
deputado, após solicita-
ção feita pelo prefeito de 
Jaguariúna e pelo verea-
dor Ton Proêncio. Segun-
do a Secretaria Municipal 
de Saúde, os recursos se-
rão usados para o custeio 
da Saúde, voltado para o 
atendimento de pacientes 
pós-Covid. 

Bombeiros da PM
O prefeito Gustavo 

Reis comemorou nesta se-

mana mais uma parceria 
com o Estado. Jaguariúna 
vai ganhar uma base do 
Corpo de Bombeiros da 
Polícia Militar do Estado 
de São Paulo, que deverá 
ser instalada até o final do 
próximo mês de abril. Os 
detalhes foram discutidos 
numa reunião entre o pre-
feito Gustavo Reis e re-
presentantes do Corpo de 
Bombeiros na última se-
gunda-feira, dia 7. A base 
será localizada no mesmo 
prédio da sede dos bom-
beiros municipais e da 
Defesa Civil, na Rua Ma-
ranhão, no bairro Capotu-
na. Na parceria, a Prefei-
tura é a responsável por 
oferecer o espaço físico 
para abrigar a corporação, 
enquanto o Estado pagará 
os salários dos profissio-
nais e fará os investimen-

tos nos equipamentos.

Mais segurança 1
Na segunda-feira, 

Gustavo Reis recebeu em 
seu gabinete os prefeitos 
de Pedreira, Hamilton 
Bernardes, de Holambra, 
Fernando Capato, e de 
Santo Antonio de Posse, 
João Leandro Lolli, para 
a discussão da um cintu-
rão de segurança entre os 
quatro municípios com o 
uso das centrais de inte-
ligência e monitoramen-
to. Da reunião também 
participaram a delegada 
seccional de Mogi Gua-
çu, Edna Elvira Salgado 
Martins, e o chefe da Sec-
cional, Renato Bueno da 
Silva, além do secretário 
de Segurança de Jagua-
riúna, Edgard Mello do 
Prado Filho. 

 Bastidores do poder

Deputado Federal Alexys Fontayne destina 
R$500 mil para Saúde de Jaguariúna

Grupo Os Tião recebe reconhecimento da Câmara Municipal

A verba foi destinada por emenda parlamentar após solicitação feita pelo prefeito Gustavo Reis e pelo vereador Ton Proêncio

Nesta semana o prefei-
to de Jaguariúna, Gustavo 
Reis, juntamente com o ve-
reador Ton Proêncio, esteve 
reunido com o Deputado 
Federal Alexys Fontayne 
para oficializar o custeio 
de R$500 mil para a Saúde 
do município. Deste va-
lor, R$200 mil em 2021 e 
R$300 mil em 2022.

A verba foi destinada 
por emenda parlamentar 
apresentada pelo deputado, 
após solicitação feita pelo 
prefeito e pelo vereador 
Ton. “Fico feliz com essa 
parceria. É muito impor-
tante receber essa verba no 
momento em que a Saúde 
necessita de auxílio e in-
vestimento em função da 
grande demanda. Agradeço 
ao deputado pelo apoio”, 
diz o prefeito Gustavo.

Alexys Fontayne con-

ta que tem um carinho por 
Jaguariúna e que é muito 
gratificante poder auxi-
liar o município com esta 
emenda. “Essa é mais uma 
conquista para o cidadão 
pagador de impostos. O 
deputado está fazendo a 
obrigação dele como todo 
parlamentar deveria fazer: 
distribuir recursos para os 
locais onde se mais preci-
sa”, pontua o vereador Ton.

Para a Secretaria de Saú-
de municipal o custeio che-
ga em excelente momento, 
pois os custos com a aten-
ção hospitalar aumentaram 
muito, tendo em vista que o 
hospital atende a microrre-
gião custeado com 90% de 
recursos próprios. “Então 
esse recurso será de grande 
valia para o nosso muni-
cípio”, afirma a secretária 
de Saúde, Maria do Carmo 

Pelisão.
Com a piora da pande-

mia, Jaguariúna precisou 
implantar 10 novos leitos 
de UTI, aumentando seu 
custo. “Temos 15 leitos 
credenciados pelo Ministé-
rio de Saúde e 25 implan-
tados de fato. Isso acon-
teceu pois não estávamos 
conseguindo transferir os 
pacientes graves, visto as 
altas taxas de ocupação da 
nossa região. Sabemos que 
o nosso projeto seria para a 
implantação de fisioterapia 
pós-covid, porém o dire-
cionamento desse recurso 
para o hospital também 
será utilizado para os ser-
viços de fisioterapia, que 
tiveram que ser ampliados 
para 24 horas, devido a im-
portância para a recupera-
ção dos pacientes”, detalha 
a secretária.

Na primeira sessão 
do ano da Câmara Muni-
cipal de Jaguariúna, os 
vereadores aprovaram a 
propositura do vereador 
Ton Proêncio que con-

templa o Grupo Os Tião 
com a moção de congra-
tulações de louvor pelo 
natal solidário promovi-
do no município.

O objetivo é valo-

rizar o cidadão como 
agente das verdadeiras 
mudanças na socieda-
de. “O grupo merece 
ser lembrado para que 
o bom exemplo possa 

fazer com que outros 
indivíduos também se 
movimentem para fazer 
o lugar em que vivemos, 
muito melhor”, justifica 
o vereador. 

O Grupo realiza a 
ação de Natal há cin-
co anos. Em 2021, O 
grupo beneficiou cerca 
de 4 mil crianças dos 
bairros Florianópolis, 

Pinheiros, Centro, Mi-
guel Martine, Vila Gui-
lherme, Cruzeiro, Con-
domínio Jaguariúna 1 e 
Condomínio Jaguariúna 
2. 

SAMUEL OLIVEIRA

“É fundamental contarmos com o apoio dos governos do Estado e Federal, por 
meio das indicações parlamentares, no suporte ao custeio de nossas ações”

Maria do Carmo de Oliveira Pelisão

Prefeito Gustavo Reis recebe vereador Ton Proêncio e Deputado Federal Alexys Fontayne

https://www.instagram.com/paulaapartyka/
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CPFL Santa Cruz identifica 51 ligações 
clandestinas em Jaguariúna e Pedreira em 2021

 Pedreira 

5

Região

As irregularidades deixam a conta de luz mais cara para todos os consumidores
DIVULGAÇÃO

Abandono animal cresce e Prefeitura 
reforça canal de denúncias

Família de homem 
encontrado morto em 
Jaguariúna pede respostas 

A Prefeitura, por 
meio do departamento 
de Zoonoses, alerta a 
população sobre o au-
mento do número de 
casos de maus-tratos e 
abandono animal em 
ArturNogueira. Para 
tanto, o Poder Executi-
vo Municipal incentiva 
a população a denunciar 
tais práticas. Ao todo, 
em 2021 foram reali-
zas 168 denúncias, uma 
média de 14 por mês.

Moradores podem 
denunciar através do 
número 3877-1505 da 
Zoonoses ou pelo 153 
da GCM. Segundo a 
médica veterinária La-
rissa Mandaio, os mo-
radores podem entrar 
em contato durante a 
semana e aos finais de 
semana. “As denúncias 
podem ser feitas através 
do número 3877-1505 
da Zoonoses durante a 
semana”, frisa.

O atendimento é fei-
to de segunda a sexta, 

de 8h às 17h pelo depar-
tamento. Já aos finais de 
semana, os moradores 
podem ligar no 153 que 
é o telefone da Guarda 
Ambiental. 

Larissa orienta que 
as denúncias tenham 
a maior quantidade de 
informações possível. 
“Quanto mais rique-
za de detalhes melhor, 
como identificação, 
contato e endereço dos 
tutores, raça e caracte-
rísticas do animal e de-
talhes das provas ou in-
dícios dos maus-tratos. 
Após contato telefôni-
co, podem até enviar ví-
deos e fotos”, esclarece 
a médica veterinária.

São considerados 
maus-tratos 

Submetê-los a qual-
quer prática que cause 
ferimentos, golpes, so-
frimento ou morte; 

Mantê-los sem abri-
go ou em lugares im-
próprios;

Obrigá-los a traba-
lhos excessivos ou su-
periores às suas forças;

Utilizá-los em ritu-
ais religiosos, em lutas 
entre animais da mesma 
espécie ou espécies di-
ferentes;

Deixar de socorrê-
-los no caso de atrope-
lamento e/ou acidentes 
domésticos;

Provocar-lhes a mor-
te por envenenamento;

Sacrificá-los com mé-
todos não humanitários;

Soltá-los ou aban-
doná-los, inclusive em 
vias ou logradouros pú-
blicos;

Exercitá-los ou con-
duzi-los presos a veícu-
lo motorizado em movi-
mento;

Promover distúrbio 
psicológico e compor-
tamental, inclusive abu-
sá-los sexualmente;

Outras práticas que 
possam ser considera-
das e constatadas como 
maus-tratos.

 Artur Nogueira

 Jaguariúna

As inspeções contra 
fraudes e furtos de ener-
gia, realizadas pela CPFL 
Santa Cruz em 2021, re-
sultaram em 1,1 GWh de 
energia recuperada em 
Jaguariúna e Pedreira, o 
que abasteceria cerca de 
511 residências por um 
ano. Ao todo, a distribui-
dora realizou 895 inspe-
ções nos dois municípios, 
que identificaram 51 frau-
des, os populares “gatos”. 
Em Jaguariúna foram 43 
casos detectados e em Pe-
dreira, 8. 

“Infelizmente, a cada 
ano, vemos que a práti-
ca das ligações irregula-
res de energia continua. 
Nosso papel, como dis-
tribuidora, é realizar as 
inspeções para combater 
essa prática. O uso de tec-
nologia de ponta tem nos 

permitido aumentar as 
constatações de irregula-
ridades em determinados 
clientes, o que nos alerta 
sobre a prática do gato. 
Assim, as inspeções são 
cada vez mais efetivas”, 
comenta o Gerente de 
Recuperação de Energia 
da CPFL, Ruan dos Reis 
Alves.

Importância das 
inspeções

 As distribuidoras do 
Grupo CPFL realizam 
inspeções para combater 
fraudes e furtos de ener-
gia de maneira contínua. 
Diversas ações são reali-
zadas, inclusive, em par-
ceria com a Polícia Civil. 
Há duas razões centrais 
para essas operações: a 
segurança e a justiça com 
os demais clientes. 

Ao fazer um gato na 
rede elétrica, o cidadão 
coloca em risco não so-
mente a si mesmo e a sua 
residência ou comércio, 
mas toda a vizinhança e 
o sistema elétrico. A rede 
de energia segue padrões 
e normas de segurança 
para a sua construção e 
manutenção, incluindo as 
novas ligações de ener-
gia. Por isso, somente 
técnicos da distribuidora 
podem atuar na rede. 

Já a justiça se faz por-
que a energia furtada 
compõe parte da tarifa de 
energia elétrica. Ou seja, 
os clientes regulares, que 
pagam suas contas em dia, 
acabam também arcan-
do com o custo de parte 
da energia que é furtada. 
Outra parte é assumida 
pela distribuidora. 

Inspeções permitiram a recuperação de 1,1 GWh de energia que poderia abastecer aproximadamente 511 
residências por um ano

Um boletim de ocorrên-
cia registrado na Delega-
cia de Polícia de Jaguari-
úna em setembro de 2021 
segue aberto. Na verdade, 
o caso já se tornou um in-
quérito policial e familia-
res da vítima pedem res-
postas. Entenda o caso:

No dia 15 de setembro 
de 2021 o corpo Luis Fer-
nando Marangoni foi en-
contrado morto pelos Bom-
beiros da PM de Campinas 
em um lago no bairro Jar-
dim Primavera, após ami-
go pedir socorro relatando 
que a vítima entrou nadar e 
não apareceu mais. O cor-
po passou por perícia e foi 
encaminhado para Mogi 
Guaçu para realização de 
exame necroscópico.

No inquérito disponí-
vel em   www.tjsp.jus.br, 
a alegação da diretora do 
NPML de Campinas, Ales-
sandra Rezzaghi Pettoruti, 
é de que a morte de Luis 
Marangoni “ocorreu devi-
do a politraumatismo por 
ação de agente contunde 
e que não constam sinais 
de afogamento”. Ainda no 
Inquérito Policial consta 
que a diretora relatou infor-
malmente as autoridades 
policiais agressões fortes 
no crânio, traqueia, entre 

outras, e que não constam 
sinais de afogamento (água 
no pulmão), o que contra-
diz o amigo da vítima, que 
passou então imediatamen-
te a figurar como suspeito.

O caso agora é tratado 
como homicídio qualifica-
do, onde apesar de não exis-
tir evidência que comprove 
culpa do suspeito, não há 
evidencias que provem o 
contrário. Ele deu três ver-
sões do que supostamente 
aconteceu no dia da morte 
de Luis Marangoni e foi 
preso temporariamente, po-
rém solto em seguida. 

O inquérito policial ins-
taurado tem por objetivo 
investigar os fatos e com 
todas as informações do 
caso o documento define 
como imprescindível a pri-
são temporária do investi-
gado. “Por vezes, a prisão 
temporária torna-se neces-
sária justamente para saber 
se determinado suspeito é 
autor do delito, devendo, 
pois, ser indiciado”.

Depoimento 1 
O vigilante do Parque 

José Pires Júnior em serviço 
daquele dia deu seu depoi-
mento, que também consta 
no processo. Ele relatou que 
conhecia de vista a vítima 

e o investigado, pois eles 
sempre estavam no parque e 
pelas proximidades consu-
mindo bebida alcoólica. 

Ele diz ainda que nun-
ca viu o investigado agir 
de forma agressiva com 
alguém. Que tem conhe-
cimento de que quando o 
investigado bebe não se re-
corda de nada. Que no dia 
dos fatos a vítima e o in-
vestigado estavam na parte 
externa do parque, então 
não viu os dois saírem dali 
para ir para outro local. 

Outros depoimentos
Após o depoimento do 

vigilante, outras pessoas 
também prestaram depoi-
mento. Amigos, colegas e 
familiares da vítima. Todos 
estão disponíveis no inqué-
rito policial e abrem alguns 
caminhos para investigação.

No entanto, mesmo dian-
te de diversas informações 
desencontradas e evidência 
de homicídio, o inquérito 
foi relatado pela Delegacia 
como sem solução. Porém, 
a família da vítima pede 
respostas, independente das 
quais sejam, querem saber 
o que realmente aconteceu, 
tendo em vista que existem 
varias linhas de investigação 
a serem feitas.



GAZETA REGIONAL
www.gazetaregional.com.br     

12 de fevereiro de 2022

6

Morungaba

Saúde Estadual destina nova 
ambulância para o município

Equipes do Caps e do Nap planejam ações de integração

Benefício é o 
resultado na 
prática de uma 
indicação do 
deputado Edmir 
Chedid

a população, que inclu-
sive faz parte de uma de 
nossas metas do Plano de 
Governo, é a renovação 
da frota de veículos do 

Departamento de Saúde. 
A entrega de mais este 
veículo vem ao encontro 
com este propósito e com 
a busca da excelência no 

atendimento à população 
em nosso município”, 
explica o prefeito de 
Morungaba, Marquinho 
Oliveira.

As equipes do Núcleo 
de Apoio à Aprendizagem 
(Nap) do Departamento 
de Educação da Prefeitura 
de Morungaba e do Cen-
tro de Apoio Psicossocial 
(Caps), do Departamento 

de Saúde, realizaram a pri-
meira reunião de 2022, no 
dia 31 de janeiro, na sede 
do Nap. As reuniões ocor-
rem periodicamente visan-
do planejar ações em con-
junto e discutir os casos 

que necessitam de apoio 
multidisciplinar.

Esta primeira reunião 
do ano tratou principal-
mente do planejamento de 
ações para 2022 e dos en-
caminhamentos das crian-

ças atendidas pelo Nap. 
Também estiveram presen-
tes à reunião, a diretora do 
Nap Rosemeire Nunes dos 
Santos da Cruz, a psicólo-
ga infantil do Caps Flávia 
Adriana Sales Batista, a 

fonoaudióloga do Caps e 
do Nap, Ana Letícia Wic-
thoff Dittert e a assistente 
social do Nap, Leiriane 
Fernandes Prado da Con-
ceição.

“O objetivo é buscar 

desenvolver continuamen-
te melhorias na promoção 
dos serviços à Educação e à 
Saúde de realizadas através 
das duas equipes”, explica 
a coordenadora do Caps, 
Patrícia Maria Rosseti.

Município ultrapassa 80% 
da cobertura vacinal de 
crianças de 5 a 11 anos

Morungaba tem 1200 
crianças na faixa de ida-
de entre 5 e 11 anos, de 
acordo com os dados 
do Governo do Estado 
de São Paulo. Na terça-
-feira, 08, a Vigilância 
Epidemiológica do De-
partamento de Saúde 
da prefeitura registrou 
80,6% de cobertura vaci-
nal contra a Covid-19 da 
população com esta ida-
de, ou seja, 968 crianças 
morungabenses já rece-
beram a 1ª dose.

A cobertura vacinal 
pelo método administra-
tivo é obtida pela divisão 
entre o número de doses 
aplicadas de determina-
da vacina e a população 
alvo multiplicada por 
100, que representa a 
proporção da população 
alvo vacinada. “Estou fe-

liz pela adesão dos pais à 
vacinação de seus filhos. 
É extremamente impor-
tante essa vacinação já 
que está mais do que 
provado que a vacina 
protege e salva vidas”, 
comenta o prefeito Mar-
quinho Oliveira.

É importante a vaci-
nação de toda a popu-
lação, principalmente a 
imunização deste público 
tendo em vista o retorno 
das aulas nas escolas na 
rede municipal. Os pais 
das crianças com 5 anos 
que ainda não foram va-
cinadas devem realizar 
o agendamento na Vigi-
lância Epidemiológica 
o quanto antes pelo (11) 
95064-0784 (Whatsapp e 
ligações). O contato pode 
ser feito de segunda a sex-
ta-feira das 8 às 16h30.

Nesta semana a Prefei-
tura da Estância Climáti-
ca de Morungaba recebeu 
da Secretaria da Saúde do 
Estado de São Paulo uma 
nova ambulância. O veí-
culo é da marca Renault, 
ano 2021/2022, e deve 
atender em ações e ser-
viços para a assistência 
integral à saúde da comu-
nidade.

“Um de nossos com-
promissos firmados com 

Veículo usado para atender a população

DIVULGAÇÃO
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Jaguariúna

Apenas 40% das crianças de 5 a 11 anos estão 
imunizadas contra a Covid no município
Além da baixa adesão da campanha até o momento, levantamento sobre os internados com 
Covid-19 no município mostra que o esquema vacinal é nulo ou incompleto

ROMU Jaguariúna 
localiza carros roubados

Moto furtada 
é localizada

Tráfico 
de drogas

Prefeitura antecipa para março 1ª parcela do 13º salário dos servidores

A campanha de vacinação de crianças de 5 a 11 anos teve início no dia 18 de janeiro

Paula Partyka – jornalismo@gazetaregional.com.br – MTB 0092000/SP

IVAIR OLIVEIRA

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO

Em três semanas, a Pre-
feitura de Jaguariúna, por 
meio da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, vacinou 
um total de 2.389 crianças 
de 5 a 11 anos contra Co-
vid-19. O número corres-
ponde a 40,4% do público 
estimado, que é de 5.900 
crianças.

A vacinação desse pú-
blico infantil em Jagua-
riúna começou no dia 18 
de janeiro. O índice está 
abaixo da meta de no mí-
nimo 90% do público-al-
vo vacinado. 

“Precisamos da cons-
cientização dos pais. Leve 
seu filho para vacinar! É 
importante esse gesto de 
solidariedade, pois neste 
momento temos a reto-
mada das aulas no ensino 
fundamental, então seu 
filho precisa estar protegi-
do. Vacinas salvam vidas, 
está mais que comprova-
do”, pede o prefeito Gus-
tavo Reis.

A secretária de Saúde 
de Jaguariúna, Maria do 
Carmo de Oliveira Peli-
são, também ressalta a 

importância dos pais e 
responsáveis levarem as 
crianças para vacinar con-
tra o coronavírus. “Os nú-
meros mostram que mais 
de 80% das pessoas inter-
nadas hoje por complica-
ções da Covid-19 em todo 
o Estado não tomaram a 
vacina ou estão o esque-
ma vacinal incompleto. 
Isso comprova a eficácia 
e a proteção que a vacina 
traz para a população. E 
agora é a vez das crianças 
receberem as doses”, diz a 
secretária.

A Prefeitura de Jaguari-
úna irá antecipar a primeira 
parcela do 13º salário aos 
servidores públicos muni-
cipais para o mês de março. 

A medida é mais uma forma 
de valorização do funcio-
nalismo e se junta a outras 
ações, como a antecipação 
do pagamento salarial e à 

proposta de reajuste salarial 
de 15% neste ano.

Segundo a Secretaria 
Municipal de Administração 
e Finanças, a antecipação da 

primeira parcela do 13º será 
feita já no próximo mês de 
março, no dia 25. Hoje, a 
primeira parcela é paga de 
acordo com o mês de ani-

versário do servidor. Quem 
faz aniversário em janeiro e 
fevereiro, já recebeu ou irá 
receber neste mês o valor.

O pagamento da pri-

meira parcela do 13º sa-
lário corresponde a R$4,5 
milhões. A segunda parce-
la será paga normalmente, 
no mês de dezembro.

Vacinas salvam

O município está com seus 
leitos ocupados com pacientes 
com Covid-19. Segundo a Secre-
taria de Saúde, dos 15 pacientes 
internados hoje: 60% (9 pacien-

tes) estão com esquema incom-
pleto ou não vacinaram. 

Desses 9 pacientes, 3 estão 
com esquema incompleto (2 
doses), 4 são adultos não vaci-

nados, 1 criança de 5 anos não 
vacinada e 1 criança de 1 mês 
(sem indicação de vacina no mo-
mento).

O levantamento mostra, por-

tanto, que pessoas com o es-
quema vacinal completo não 
estão ocupando nenhum dos 
leitos. Isso comprova a eficácia 
da vacina, onde, por mais que 

o indivíduo teste positivo para a 
Covid-19, seus sintomas são le-
ves e tratáveis sem intervenção 
hospitalar. 

Vacine-se. Vacinas salvam vidas.

Na madrugada de sex-
ta-feira, 04, foi roubado 
em Santo Antônio de Pos-
se um veículo Fiat Mobi, 
uma Montana, além de 
material de cobre avalia-
do em aproximadamente 
R$50 mil. A ocorrência foi 
registrada na Delegacia de 

Polícia de Jaguariúna.
Em ronda na noite de 

sábado, 05, a equipe da 
ROMU Jaguariúna locali-
zou os dois veículos. Um 
deles estava nos predinhos, 
no bairro Cruzeiro do Sul, 
e o outro atrás do posto de 
saúde.

A equipe da ROMU 
Jaguariúna também teve 
êxito em localizar uma 
moto furtada dias atrás 
no bairro Cruzeiro do 
Sul. Em ronda na noite de 
sábado, 05, ela foi locali-

zada na rua José Alves 
Guedes.

Dois menores foram 
apresentados na Delega-
cia de Polícia de Jagua-
riúna. Posteriormente fo-
ram liberados.

Em patrulhamento, a 
equipe formada por Je-
sus, Valdenir, Paulino e 
Borges, obteve êxito em 
abordar um indivíduo 
pela Praça Colombini, no 
bairro 12 de Setembro, às 

2h desta sexta-feira, 11. 
Ele estava com 15 por-
ções de crack e 12 pinos 
de cocaína e R$54 reais e 
foi conduzido até a dele-
gacia onde permanece a 
disposição da justiça.

https://www.instagram.com/paulaapartyka/
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Tema este pouco desco-
nhecido da população, mas 
de extrema importância na 
discussão dos direitos e 
deveres de quem tem fi-
lho matriculado em escola 
particular de ensino ou de 
curso profissionalizante. 

O aluno ou responsá-
vel que assina o contrato 
escolar, tem direito à de-
volução integral do valor 
pago a título de matrícula 
quando, antes do início das 
aulas, desistir do curso. 

Esse entendimento é 
aplicado pelo Procon, com 
base no artigo 39, inciso V 
do Código de Defesa do 
Consumidor, que proíbe 
ao fornecedor exigir van-
tagem excessiva do consu-
midor e, considerando-se 
que antes do início das 
aulas não houve efetiva 
prestação de serviço e ain-
da existe a possibilidade 
da vaga ser preenchida por 
outro interessado, vejamos 
o que diz o artigo 39, inci-
so V, do CDC. 

Art. 39. É vedado ao 
fornecedor de produtos 
ou serviços, dentre outras 
práticas abusivas:  

V - exigir do consumi-
dor vantagem manifesta-
mente excessiva. 

O Procon entende que a 
escola que se recusar a de-
volver o valor estará incor-

rendo em prática abusiva, 
sendo passiva de autuação 
(multa) por retenção do 
valor da matricula. 

Nesse sentido, qualquer 
cláusula contratual que 
aponte a não devolução da 
matrícula também é abusi-
va. 

Mas é bom lembrar que 
para fazer essa desistência 
deve o aluno ou quem fez 
a contratação se dirigir até 

a escola e fazer essa desis-
tência por escrito, sendo 
que o consumidor deve 
fazer menção no docu-
mento de desistência, que 
não deve qualquer valor ou 
ainda, se for o caso, toda a 
tratativa referente a even-
tuais pagamentos a serem 
realizados, deve conter o 
protocolo da escola, como 
no contrato original.

No Estado de São Pau-

lo, a Lei nº 12.281, de 
22/02/2006 reforça o direi-
to ao cancelamento e ga-
rante a facilidade para que 
esse direito seja exercido, 
contida nos artigos 1º; 3º e 
inciso lll, da lei aqui men-
cionada, vejamos: 

Artigo 1º - Os prestado-
res de serviços continua-
dos ficam obrigados a as-
segurar aos consumidores 
a faculdade de solicitar o 

cancelamento do serviço 
pelos mesmos meios com 
os quais foi solicitada a 
aquisição.

Artigo 3º - Considera-
-se, para os efeitos desta 
lei, como prestação de ser-
viço continuados, sem pre-
juízos de outros similares:

III - academias de gi-
nástica e cursos livres.

Em caso de descum-
primento do que deter-
mina a lei paulista, ficam 
sujeitos às penalidades 
que estão contidas no ar-
tigo 56, do CDC, que vai 
desde multa, cassação 
de licença do estabele-
cimento ou de atividade; 
intervenção administrati-
va, nos termos do artigo 
4º, da lei em comento. 

Artigo 4º - Os infratores 
ficam sujeitos às penalida-
des previstas no artigo 56 
da Lei federal nº 8.078, de 
11 de setembro de 1990.

Por outro lado, a insti-
tuição de ensino pode reter 
parte desse valor se ficar 
comprovado que houve 
despesas administrativas 
com a contratação e res-
pectivo cancelamento, ain-
da que antes do início das 
aulas, desde que essa pos-
sibilidade conste de forma 
clara em contrato ou outro 
documento que indique 
que o consumidor foi pré-

via e devidamente infor-
mado sobre isso. 

Caso haja qualquer dú-
vida sobre o valor retido, a 
instituição de ensino pode 
ser questionada e deve 
justificar e demonstrar as 
despesas que estão sendo 
cobradas. 

Se a devolução da ma-
trícula for solicitada após 
o início das aulas não ha-
verá devolução dos valores 
pagos, uma vez que a insti-
tuição de ensino deixou de 
disponibilizar a vaga para 
outro aluno. 

Na impossibilidade de 
continuar o curso, o aluno, 
pai ou responsável, deverá 
formalizar a desistência ou 
trancamento da matrícula 
junto à entidade de ensino, 
sob pena de ficar inadim-
plente.

 Devem também ser 
formalizados os pedidos 
de documentos ou de re-
embolso de valores (matrí-
cula/reserva de vaga).

Nos dois casos, a for-
malização tem que ser por 
escrito e pode ser entregue 
pessoalmente (devendo o 
consumidor ficar com uma 
via do pedido protocolada) 
ou enviada pelo correio, 
com aviso de recebimento.

Fico por aqui, desejan-
do um excelente fim de se-
mana a todos. 

Diretor do Procon
Edison Cardoso de Sá

Fone: (19) 9.7409-2087
E-mail: edisoncds31@gmail.com

Desistência e devolução do valor da matrícula 
escolar antes do início das aulas 

Direitos e deveres

Direitos

DIVULGAÇÃO

https://www.instagram.com/churrascariadeoclecius/
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A sucessão familiar em 
empresas do agronegócio 
assim como para os pro-
dutores rurais, ambos ain-
da que de pequeno porte, 
é uma questão que precisa 
ser planejada desde o iní-
cio, preparando os fami-
liares para todas as adver-
sidades que possam surgir 
no meio do caminho. 

Apesar dos laços afe-
tivos, o profissionalismo 
deve permanecer. Não é 
raro nos depararmos com 
conflitos familiares e 
grandes prejuízos quando 
alguns pontos são descui-
dados, o que coloca por 
água abaixo tudo o que foi 
construído por anos e todo 
o empenho que se teve a 
fim de buscar reconheci-
mento e sucesso.

Uma empresa sólida no 
mercado apresenta gran-
des vantagens: mais visi-
bilidade, maior autoridade 
e, inclusive, facilidade em 
processos mais burocráti-
cos, como o de conseguir 
bons empréstimos finan-
ceiros. A sucessão fami-
liar, por esses e outros mo-
tivos, pode ser o desejo de 
muitos empreendedores e 
produtores rurais. 

Ainda que as famílias 
sejam unidas e bem es-
truturadas, é importante 
não negligenciar o fato 
de que desentendimentos 
possam surgir e arruinar 
tudo o que foi construí-
do. O planejamento pre-
cisa ser feito desde cedo, 
trazendo, inclusive, dis-
cussão acerca do assunto 
em conversas familiares 

mais informais, como no 
momento da refeição. Os 
herdeiros precisam saber 
o que se espera deles, as-
sim como os fundadores 
precisam entender se seus 
sucessores estão prepara-
dos e determinados a dar 
continuação.

Importante ainda sa-
lientar que a escolha da 
atividade de gestão deve 
ser feita medindo quem 
tem mais capacidade e 
motivação para admi-
nistrar e saber continuar 
transmitindo os valores do 
negócio para a sociedade.

Outro fator necessário 
é que o futuro líder tenha 
os mesmos interesses, 
objetivos e convicções a 
respeito da empresa, para 
que não surjam grandes 
dificuldades no futuro.

Para todos os casos, há 
sugestão também de ter 
especialistas que auxiliem 
o processo, como um ad-
vogado para orientar com 
relação as leis, contratos 
e outras formalidades ne-
cessárias, coachings ou 
cursos específicos que 
encaminhem na atuação 
de administrar e cuidar do 
patrimônio.

Portanto, faça um pla-
nejamento desde cedo, 
envolva a família, seja ra-
cional, ensine e treine os 
futuros sucessores, passe 
sua experiência, invista 
em cursos e tenha profis-
sionais de confiança.

Segundo especialistas, 
é comum acontecer de ao 
se chegar na 3ª geração 
dos sucessores, haver con-

flitos judiciais. Isso porque 
alguns agregados envolvi-
dos (como noras, genros e 
outros) começam a ques-
tionar o desequilíbrio com 
relação à partilha. 

O planejamento en-
volvendo o aspecto mais 
jurídico precisa ser feito 
junto a um profissional 
especializado, e algumas 
prevenções, como: fazer 
um testamento detalhan-
do como será a partilha e 
qual a função de cada um 
na empresa, fazer suas do-
ações e cessões de cotas 
para cada herdeiro ainda 
em vida, investir em um 
seguro de vida, conta con-
junta no banco e outros 
com certeza evitarão futu-
ros desentendimentos.

Um tributo necessário 
para que a sucessão se dê 
é o ITCMD (imposto rela-
cionado a doações e heran-
ça), cuja alíquota varia em 
cada Estado. Além de ha-
ver ainda as tarifações ju-
diciais ou administrativas, 
que podem ser mais altas 
ou complicadas quando 
não houver testamento ou 
algum tipo de documento 
judicial antes do faleci-
mento do fundador.

Importante lembrar 
ainda que a sucessão fa-
miliar não deve ser enca-
rada como uma simples 
herança, mas deve ser 
levada a sério, e por esse 
motivo, bem programada, 
para que o negócio con-
tinue prosperando. Não 
negligencie fatos que pos-
sam influenciar no futuro 
da empresa. 

SUCESSÃO FAMILIAR 
Empresas agro e produtores rurais

Dr. Caius Godoy (Dr. da Roça)
Sócio na AgroBox  Assessoria e Capital em Agronegócios
E-mail: caius.godoy@agroboxadv.com.br

MOMENTO DO AGRONEGÓCIO

“Mãos na massa”
Ecofarm Agroambiental 
Eng. Agronômo Carlos Rosin
Fone: (19) 99363-8210
E-mail: carlos.ecofarm@gmail.com

Nesta quinta, 27, o en-
genheiro agrônomo Edi-
carlos Damacena de Souza, 
professor da Universidade 
Federal de Rondonópo-
lis-MT, falou ao Giro do 
Boi o que é e como imple-
mentar o pastejo rotatinuo. 
Conforme lembrou o agrô-
nomo, o conceito derivou 
da tese defendida pelo pro-
fessor Paulo Carvalho, da 
USP. Em suma, a técnica 
visa entender primeiramen-
te os hábitos dos bovinos 
para então ajustar o pasto 
para uma ótima taxa de in-
gestão da forrageira.

Pastejo rotatinuo: 
conceito

Em seguida, Souza de-
talhou o que é pastejo ro-
tatinuo. “É uma forma de 
entender manejo de pasto 
que não se baseia no pas-
to. Ele se baseia no com-
portamento de ingestão 

dos animais”, disse. De 
acordo com Edicarlos, os 
experimentos começaram 
a ser feitos no Rio Gran-
de do Sul com forrageiras 
subtropicais de de clima 
temperado. Contudo, os 
testes avançaram também 
para variedades de uso 
mais frequente no Brasil. 
Como, por exemplo, Piatã, 
Marandu, Piatã, Paiaguás 
e Ruziziensis entre as bra-
quiárias e Mombaça, Zuri e 
Tamani entre os panicuns. 
Além disso, espécies como 
milheto e sorgo também 
participarem dos testes do 
pastejo rotatinuo. Logo 
depois, os estudos migra-
ram para Mato Grosso, na 
Fazenda São Gabriel, em 
Pedra Preta. Em uma certa 
área, a propriedade criava 
40 vacas com cria em um 
piquete de 37 hectares, ou 
seja, uma lotação de 1,08 
UA/ha. “Então nós come-

çamos a conversar com o 
pecuarista, mostrando que 
era possível intensificar 
mais essas áreas. Nós co-
letamos solo, fizemos uma 
boa amostragem, deixamos 
o solo no padrão ideal para 
receber a cultivar ali que 
nós usamos (Piatã)”, lem-
brou Souza. Assim, a área 
passou por divisão em dois 
piquetes (20 e 17 hectares, 
respectivamente). “Colo-
camos o bebedouro e o sal 
no meio e começamos com 
90 vacas. Ele começou a 
manejar, observou que es-
tava sobrando pasto, elevou 
para 120 até chegar a 140 
vacas”, destacou o profes-
sor. Logo, a lotação saltou 
para 3,78 UA/ha.

Vantagens
Segundo Edicarlos, o 

pecuarista se adaptou rapi-
damente ao ritmo do pas-
tejo rotatinuo. Isso porque 

como leva em considera-
ção o comportamento na-
tural do gado, os próprios 
animais facilitam o deslo-
camento entre os piquetes. 
“Atualmente ele conseguiu 
elevar a taxa de lotação a 
patamares bem superiores 
ao que ele tinha na fazen-
da e à média do estado”, 
enalteceu. Acima de tudo, 
o pastejo rotatinuo viabili-
za o aumento do desfrute. 
Ainda assim, existem be-
nefícios paralelos. Nesse 
sentido, como o produtor 
reuniu vacas com cria de 
outros piquetes para lotar 
na área do experimento, 
outros pastos começaram 
a folgar. Isso facilita, por 
exemplo, a reserva de pasto 
para a estação seca. Além 
disso, Edicarlos observou 
que o consumo de sal mine-
ral e de outros suplementos 
foi menor no pastejo rotati-
nuo. “O gerente da pecuária 

observou uma redução no 
consumo de suplemento. 
Nem só de sal, mas de su-
plemento proteico energé-
tico. Isso acontece porque 
o animal começa a comer 
um alimento de qualidade 
superior. […] Então, se o 
animal está comendo ponta 
de folha, ele está ingerindo 
a quantidade de nutrientes 
que ele precisa”, disse em 
resumo. Em outras pala-
vras, como o pasto vem de 
um solo bem corrigido, ele 
supre melhor as exigência 
das vacas com cria.

Versatilidade
Posteriomente o pro-

fessor lembrou ainda que 
a técnica do pastejo rotati-
nuo pode abrigar qualquer 
categoria animal. Dessa 
forma, Edicarlos salientou 
que a quantidade de nu-
trientes que o gado ingere 
é superior ao sistema tra-

dicional. “A cada bocado 
que o animal dá no pastejo 
rotatínuo, no Marandu, por 
exemplo, ele capta 1 grama 
de matéria seca. Num rota-
cionado clássico, ele capta 
0,672 grama”, acrescentou.

Como resultado, o ani-
mal consome, então, 30% a 
menos nutrientes no siste-
ma tradicional. “Nós esta-
mos falando de um animal 
que dá de 20 a 30 mil bo-
cados por dia. Isso começa 
a fazer a diferença entre o 
pastejo rotatinuo e os siste-
mas clássicos”, analisou.

Contato:
Carlos Rosin
Eng. Agrônomo e Químico
ECOFARM 
AGROAMBIENTAL
Fone / WhatsApp: 
(19) 99363-8210
e-mail: 
ecofarm.agroambiental@
gmail.com

Com pastejo rotatínuo, fazenda de cria em MT saltou de 1 para 3,7 UA/ha
Propriedade reservou piquete para o pastejo rotatinuo e aumentou lotação de 40 para 1
40 vacas com cria em área de 37 hectares; entenda o conceito e as vantagens da técnica

https://mariaditasenepol.com.br/
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Esporte Morungabense

Prof. Julio do 
Vadu

Presidente do Guarani FC se reúne com integrantes 
da comissão técnica do projeto base Morungaba 

Categorias de Base do Guarani realizam amistosos contra o Taubaté 

Esportes

No final de semana 
que passou o Presidente 
do Guarani FC, Ricardo 
Moisés, recebeu integran-
tes da comissão técnica 
que comandam as cate-
gorias de base bugrinas. 
Na oportunidade foram 
discutidos vários assun-
tos, entre eles, a perma-
nência e a continuidade 
dos trabalhos realizados 
com garotos de 10 a 14 
em Morungaba com cin-
co categorias; a disputa 
do torneio de futebol em 
julho na Argentina; a me-
todologia a ser aplicada; 
a quantidade de garotos a 
serem trabalhados; o iní-
cio do projeto chamado 
“aproximação” o qual irá 
proporcionar aos garotos 
que fazem parte do pro-
jeto base Morungaba, vi-
sitarem o estádio Brinco 
de Ouro, assistirem jogos 
e acompanharem treina-
mentos das categorias sub 

15, sub 17, sub 20 e da 
equipe profissional. 

Outro assunto impor-
tante discutido foi a res-
peito da categoria sub 14, 
onde os garotos que se 
destacarem no decorrer do 
ano, irão realizar treina-
mentos com a equipe sub 
15 em Campinas, como 
forma de adaptação para o 
ano seguinte. Além disso, 
a comissão técnica morun-
gabense terá uma pessoa 
que irá estreitar a relação 
entre a base Morungaba 
e a base Campinas. Entre 
tantos assuntos, o presi-
dente alvi verde ainda co-
mentou sobre os planos 
futuros referentes ao CT 
Euro-América.

“Sempre acreditei no 
sucesso do projeto e no 
profissionalismo da co-
missão técnica e o tempo 
mostrou que eu estava 
certo, prova disso é a qua-
lidade e a quantidade de 

garotos que saem de Mo-
rungaba e vem para Cam-
pinas, onde muitos deles 
chamam a nossa atenção 
e de outros grandes clubes 
do Brasil”, diz o presiden-
te Ricardo Moisés. 

Torneio internacional
Após ser procurado 

por um representante do 
clube New Old Boys e 
ser convidado a partici-
par de uma competição 
na Argentina na cidade de 
Rosário entre os dias 17 
e 24 de julho deste ano, 
a comissão técnica enca-
minhou a solicitação ao 
presidente Ricardo Moi-
sés que imediatamente 
autorizou a participação 
bugrina. De acordo com 
os organizadores, a com-
petição deve contar com 
equipes tradicionais como 
o anfitrião New Old Boys 
e Rosário Central da Ar-
gentina, Penãrol e Rentis-

ta do Uruguai, Cantalao 
e Sports Boys do Peru, 
Miami Macabbi dos Esta-
dos Unidos, The Strongest 
e Real Potosi  Bolívia, 
EMELEC do Equador, 

entre outros.   A direção 
do projeto base Morunga-
ba começa a traçar toda a 
logística da competição a 
partir da próxima semana. 
De acordo com o Profº Ju-

lio do Vadu, “O importan-
te mesmo é o reconheci-
mento internacional pelo 
Guarani FC, através do 
trabalho de excelência re-
alizado em Morungaba”.  

Na manhã desse sábado, 
12, as equipes sub 11, 12, 
13 e 14 do Guarani FC es-
tarão recebendo as equipes 
do A D Taubaté no estádio 

Leonardo Frare (Campo do 
Buenópolis FC) a partir das 
08h. Esse confronto contra 
o Taubaté será o primeiro 
de uma série de cinco jogos 

contra equipes que irão dis-
putar o campeonato paulis-
ta de base este ano.

Os ouros jogos serão 
contra o Brasilis FC, União 

Mogi, Flamengo de Guaru-
lhos e Comercial de Ribei-
rão Preto, lembrando que 
todos os jogos serão em 
Morungaba nos estádios 

Leonardo Frare e Fioravan-
te Frare.

08h – Sub 11 (2011)
09h – Sub 12 (2010)
10h – Sub 13 (2009)

11h – 
Sub 14 
(2008)

Na foto, Renato, Gustavo, Presidente Ricardo Moisés, Julio do Vadu e Rogério

DIVULGAÇÃO
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Dra. Marina H. Del Poente –
CRMV –SP 46072 

Médica Veterinária – 
Atendimento a Domicilio 

(VETMÓVEL) (19) 9.7417-2979

Momento PET

Neoplasia de pele em pets. 
E agora, o que fazer? 

Mesmo que o seu ami-
go de quatro patas seja 
coberto de pelos, o câncer 
de pele em pets é um dos 
mais comuns, em especial 
em pets albinos. É comum 
em animais que passam 
muito tempo expostos ao 
sol.

A doença pode ter uma 
série de sinais diferentes 
e, justamente por isso, 
quanto mais informado 
você estiver sobre a situa-
ção é melhor. 

Os tumores também 
podem ser chamados de 
neoplasias. O problema se 
desenvolve quando ocorre 
um crescimento anormal 
de células, que acabam se 
multiplicando de forma 
descontrolada. No caso 
do câncer de pele em pets, 
esse crescimento ocorre 
na pele.

 O tumor pode ser de-
finido como maligno ou 
benigno, dependendo de 
algumas características. 
O câncer de pele canino 
pode apresentar classifica-
ções e tipos diferentes. 

Um dos mais conheci-
dos é o melanoma. O mais 

importante de tudo, é que, 
seja qual for a classifica-
ção do câncer, o problema 
deve ser investigado por 
um médico veterinário de 
confiança para a realiza-
ção do tratamento mais 
adequado.

Pequenas feridas que 
não cicatrizam são um 
alerta para o câncer de 
pele!!! E, mesmo reali-
zando tratamentos, há 
possibilidade de recidiva 
do caso!!!

Uma coceira que não 
para em local fixo, uma 
ferida que não cicatriza e 
sangra e, até mesmo, nó-
dulos brancos ou escuros 
devem ser investigados!!! 
Nesse caso, a ida ao vete-
rinário é fundamental para 
que o animal seja correta-
mente diagnosticado e co-
mece o tratamento. 

A perda de apetite e 
peso e cachorro vomitan-
do de forma recorrente 
também podem ser sin-
tomas de câncer de pele. 
Dependendo do estado do 
PET existem diversos si-
nais que podem ser asso-

ciados ao problema. Mas, 
de modo geral, os princi-
pais sintomas costumam 
ser:
• sangramentos na pele
• nódulos
• mudança na cor da pele
• alteração no aspecto da 

pele
• secreções
• feridas que demoram a 
cicatrizar

Por ser uma patologia 
comum em pet idosos e 
albinos devido à falta de 
produção de melanina 

contra raios UV, é neces-
sário uma atenção maior 
aos bichinhos de estima-
ção mais velhos. “Entre 7 
e 14 anos de idade é sem-
pre bom ficar em alerta ao 
surgimento de possíveis 
nódulos ou da ferida de 

câncer em cachorro.
Quanto mais cedo o 

diagnóstico for feito, 
maior será a expectativa 
de vida do seu amigo”.

É isso aí pessoal. Até a 
próxima edição. 

DIVULGAÇÃO

https://mariaditasenepol.com.br/
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1. Prefira roupas com mangas para não 
deixar as gordurinhas em evidência. Mode-
los com mangas mais soltas, como o estilo 
‘morcego’, facilitam os movimentos e deixam 
você linda;

2. Aposte nas blusas e vestidos transpas-
sados. Eles marcam a cintura e se ampliam 
na altura do quadril, disfarçando a barriga;

3. Vestidos e saias em modelos evasê te 
valorizam

4. As listras que estão na moda são permi-
tidas, sim! Use as verticais e transversais que 
alongam a silhueta. As horizontais podem 
deixar você mais cheinha. Use-as apenas se 
estiverem em fundo escuro e forem finas.

Toda vez que falamos em nos ma-
quiar algumas mulheres pensam que 
é só esconder imperfeições da pele ou 
ficar mais bonita, porém a maquiagem 
é muito mais que isso. Ela compõe o 
visual, afinal, o nosso rosto é a primei-
ra imagem a ser expressada e enxerga-
da pelas pessoas.

Os primeiros registros de maquia-
gem estão ligados ao antigo Egito. 
Os faraós usavam perucas coloridas 
como forma de distinção social, e nos 
olhos passavam maquiagem para evi-
tar olhar diretamente para Rá deus do 
sol (3.100 A.C).

Cleópatra é a representação de be-
leza do antigo Egito, ela imortalizou os 
tratamentos de beleza, como o pó Khol 
(carvão misturado com óleo vegetal 
ou gordura animal) passando em seus 
olhos. Sendo a primeira mulher que 
usou como estratégia a maquiagem 
para se manter no poder, sendo uma 
personificação divina que compunha 
como forma de expressão, em com-
posição com suas vestimentas assim 
conforme ocorria reuniões entre fara-
ós ela usava e abusava da sua imagem 
com olhos marcados, e coloração nos 
lábios de tons claros ate os vibrantes. 
Cleópatra amava marcar bem os olhos 
pois eles são a janela da alma e um 
veiculo forte de comunicação, como 
o diz o ditado popular, um olhar vale 
mais que mil palavras. Por isso muitas 
mulheres usam o arquétipo da Cleópa-
tra como inspiração.   

Ao longo dos tempos estudos fo-
ram realizadas para entender mais 
ainda que cada mulher pudesse usar 
ou combinar com sua personalidade 
e ocasião. O visagismo na maquiagem 
veio com tudo em 2010, então a ma-
quiagem passou a ser vista como um 
acessório para o dia a dia e não mais 
só para realçar a beleza.

As cores, inconscientemente, in-
fluenciam o cérebro a enviar uma 
mensagem que você deseja passar as 
outras pessoas. Com o seu batom des-
cubra quem você é:

Vermelho – Mulher que usam ba-
tons vermelho tendem a ser poderosa, 
sexys, confiante e ousada.

Nude e Tons Terrosos – Mulher for-
te, aventureira, criativa e ligada nas 
tendências.

Vinho – Mulher chic, elegante, sofis-
ticada e moderna

Rosa claro – Mulher brincalhona, 
atrevida, divertida e sabe ser surpre-
endente.

Rosa Escuro – Mulher atraente e 
sensual, mas que conserva um ar doce 
e inocente.

Batom roxo – Mulher bem humora-
da e ousada. 

Ninguém sai todo dia com maquia-
gens mega elaboradas, mas sempre 
um batonzinho esta no nosso look. 
Faça como a Cleópatra use e abuse 
das makes. Você já escolheu sua cor 
de hoje?

Sempre foi isso! 
É isso o tempo todo, você contra 

você.
Imagine um ringue de luta onde 

você está de um lado e seu adver-
sário (no caso você) está do outro 
lado. Tudo o que existe entre você 
e ele são apenas obstáculos e você 
só tem que tirar cada um deles da 
sua frente para chegar onde tanto 
deseja e conquistar o que já é seu. 

Quais são os obstáculos que es-
tão limitando você de ter uma vida 
extraordinária? 

Vergonha? 
Medo? 

Insegurança? 
Raiva? 
Preguiça? 
Procrastinação? 
Amizades e relacionamentos tó-

xicos? 
Ódio? 
O problema não é o obstáculo. 

O problema é você. É você contra 
você mesma! 

Enfrente! Encare o obstáculo de 
frente, porque o objetivo de uma 
luta em um ringue é vencer o ad-
versário. 

Vença o adversário! Vença você! 
Seja sua melhor versão!

Fabi Franco
@fabi_franco

Vanessa Mucci
@vanessamuccimakeup

Vitória Savioli 

Dicas para plus 
size elegante

O poder da maquiagem

Coloração pessoal
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Fabiane Figueiredo
@empoderacomafabi

“Se amanhã todas as mulheres 
acordassem amando seus corpos, 

quantas empresas iriam falir?”

É você contra você 

Hoje a nossa coluna é sobre 
coloração pessoal. Essa semana 
tive o prazer de descobrir minha 
cartela de cores pelas mãos da 
colorista Maria Eduarda Pires. 

Descobri que os tons da car-
tela Verão Frio são as cores que 
mais me favorecem, além de vá-
rias dicas de acessórios, cores 
de maquiagem, e até os tons de 
cabelo que mais combina com 
minha pele. Portanto, pude ter a 
oportunidade de confirmar que 
as cores em contato com nosso 
rosto têm o poder de realçar, ou 
não, nossos traços. 

Porém, o mais importante é 
que mesmo vestindo peças com 
cores que não nos favorecem, 
existem técnicas para que você 
não deixe de usá-las, como por 
exemplo, adicionar ao look brin-
cos e colares em cores presente 
em sua cartela. 

Vou compartilhar com vocês 
minha experiência e claro trazer 
mais dicas de moda! A loja Paula 
Savioli em parceria com a colo-
rista Maria Eduarda Pires está 
preparando uma super novida-
de para vocês! Aguardem.

https://bluesol.com.br/jaguariuna-fotovoltz/


WWW.GAZETAREGIONAL.COM.BR 15SÁBADO, 12 DE FEVEREIRO DE 2022GAZETA REGIONAL

https://www.facebook.com/restaurantedafran/
https://www.instagram.com/lava_rapido59/?hl=pt-br


16 WWW.GAZETAREGIONAL.COM.BRSÁBADO, 12 DE FEVEREIRO DE 2022 GAZETA REGIONAL

www.imobiliariapoltronieri.com.br
FONE: 19 3867.5492

Rua Alfredo Bueno, 1.121 (ao lado do Itaú)

AndréA Poltroniei
Engª Civil/Sanitarista - Crea: 5060449866

Antônio MArcos Poltronieri
CRECI - F 56.375

lotes
• LANÇAMENTO CONDOMINIO ALTO DO SÃO PEDRO, CONSULTE CONDIÇÕES DE PAGAMENTO, PLANOS EM ATÉ 60 PARCELAS

• LOTE RESERVA DA BARRA 335M² OPORTUNIDADE ............................................................................................R$ 140.000,00

• LOTE FLORIANOPOLIS COMERCIAL 367M², DOC OK ............................................................................................R$ 150.000,00

• LOTE CONDOMINIO VILLA TOSCANA 230M² ........................................................................................................R$ 140.000,00

• LOTE JARDIM ZAMBON 414M², COM FRENTE PARA 2 RUAS ..............................................................................R$ 200.000,00

• LOTE AGUAS DO JAGUARI 250M² .........................................................................................................................R$ 110.000,00

• LOTE CONDOMINIO RESERVA DO JAGUARY 300M² .............................................................................................R$ 220.000,00

cAsAs e APArtAMentos
• CASA NOVA COND VILA GUEDES 185M² DE CONSTUÇÃO, C/ PISCINA, 3 DORM(SUITE),

AREA GOURMET, ARMARIO PLANEJADO, DOC OK P/ FICANANCIAMENTO ..............................................R$ 920.000,00

• CASA NO CENTRO 3DORM(SUITE), B/S, SALA, SALA DE JANTAR, COZINHA, LAVANDERIA, GARRAGEM,  

    OPORTUNIDADE ACEITA FINANCIAMENTO, 145,40M² DE CONSTRUÇÃO, 300M² TERRENO ..................R$ 450.000,00

• CASA GEMINADA CORAÇÃO DE JESUS, 02 DORMITORIOS, BANHEIRO SOCIAL, SALA DE ESTAR,  

    COZINHA, 2 VAGAS  .......................................................................................................................... R$300.000,00

• CASA CONDOMINHO FECHADO 130M² DE CONSTRUÇÃO, 3 DORMITORIOS(SUITE), SALA, SALA  

   DE JANTAR, DISPENSA, LAVANDERIA, COZINHA, DOC OK....................................................................R$ 540.000,00

• CASA JD. FINOTELLI 3 DORM(SUITE), 2 BAN, 2 VAGA, DOC OK ..........................................................R$  410.000,00

• CASA ROSEIRA DE CIMA TERRENO 400M² C/ 3 DORM, 1 BANH + EDICULA E BARRACÃO ...................R$ 250.000,00

• CASA JARDIM ZENI 3 DORM(SUITE),SALAS,COZ PLANEJADA, DOC OK................................................R$ 490.000,00

• APTO JARDIM ALICE, 3 DORM(SUITE), BANHEIRO SOCIAL, ÁRMARIOS PLANEJADO NA COZINHA,  

   NOS BANHEIROS E NA LAVANDERIA, 2 VAGAS COBERTA, COM ELEVADOR 100M² ............................. R$455.000,000

 

cHÁcArAs
• CHÁCARA COLINA DO CASTELO 1.700M² COM VISTA PANORAMICA ...................................................R$ 270.000,00

• CHÁCARA SÃO PEDRO 500M² ............................................................................................................R$ 230.000,00

• CHÁCARA SÃO PEDRO 1.160M² TERRENO, 390M² CONSTRUÇÃO,3 DORM(SUITE),3 BANHEIROS, AREA DE     

   LAZER,SALA,COZINHA,LAVANDERIA,VARANDA,ATELIE,ÁREA GOURMET,DOC OK ............................. R$1.200.000,00 

EDITAIS DE PROCLAMAS

Carlos Alberto Sass Silva, Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais 
do município e comarca de JAGUARIÚNA-SP, faz saber que exibiram os 
documentos exigidos por lei, a fim de se casarem:

EDITAIS DE PROCLAMAS

Carlos Alberto Sass Silva, Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais 
e de Interdições e Tutelas da Sede da Comarca de JAGUARIÚNA - SP, 
faz saber que exibiram os documentos exigidos por lei, a fim de se ca-
sarem: 

LUCAS PIRES DE OLIVEIRA e LUCIANA GRANGHELLI. Ele, de 
nacionalidade Brasileira, publicitário, solteiro, nascido em ESPÍRITO 
SANTO DO PINHAL, SP, no dia 07 de janeiro de 1985, residente e 
domiciliado na Rua Cecilia Ramos Bassi, Nº 300, Agreste, ESPÍRITO 
SANTO DO PINHAL, SP, filho de SEBASTIÃO PIRES DE OLIVEIRA 
e de VERA GLORIA TAVARES DE OLIVEIRA. Ela, de nacionalidade 
Brasileira, professora, solteira, nascida em JAGUARIÚNA, SP, no dia 
07 de novembro de 1987, residente e domiciliada na Alameda Vereador 
Deoclécio Oliveira Neto, Nº 1293, Estância das Flores, JAGUARIÚNA, 
SP, filha de JAIR GRANGHELLI e de MARIANA PINTO CATÃO 
GRANGHELLI. 

RODRIGO DE OLIVEIRA SOARES e VANESSA REGINA DISARÓ. 
Ele, de nacionalidade Brasileira, supervisor de logística, solteiro, nasci-
do em SÃO PAULO, SP, no dia 01 de maio de 1979, residente e domici-
liado na Rua Pedro Lana, Nº 51, Recanto Camanducaia, JAGUARIÚNA, 
SP, filho de JOSÉ LUCIANO SOARES e de LIDUINA DE OLIVEIRA 
SOARES. Ela, de nacionalidade Brasileira, enfermeira, divorciada, nas-
cida em SÃO PAULO, SP, no dia 15 de outubro de 1979, residente e 
domiciliada na Rua Pedro Lana, Nº 51, Recanto Camanducaia, JAGUA-
RIÚNA, SP, filha de ULISSES DISARÓ e de MARIA DE FATIMA DA 
SILVA DISARÓ. 

ADAM LENO GONÇALVES DA SILVA e ADRIANA FABIANO DE 
SOUZA. Ele, de nacionalidade Brasileira, serviços gerais, solteiro, nas-
cido em CAMPINAS, SP, no dia 16 de abril de 1994, residente e domi-
ciliado em Borda da Mata, Nº s/n, Borda da Mata, JAGUARIÚNA, SP, 
filho de JOÃO GONÇALVES DA SILVA e de IVONE DE OLIVEIRA 
DA SILVA. Ela, de nacionalidade Brasileira, serviços gerais, solteira, 
nascida em MOGI MIRIM, SP, no dia 21 de outubro de 1987, residente e 
domiciliada em Borda da Mata, Nº s/n, Borda da Mata, JAGUARIÚNA, 
SP, filha de ADEMIR ELIAS DE SOUZA e de MARIA CONCEIÇÃO 
FABIANO. 

RODRIGO TEIXEIRA TORNIZIELLO e SIMONE LENCI. Ele, de 
nacionalidade Brasileira, gerente de produção, solteiro, nascido em 
CAMPINAS, SP, no dia 24 de novembro de 1982, residente e domi-
ciliado na Rua Macieira, Nº 225, Jardim Roseira, JAGUARIÚNA, SP, 
filho de JOSÉ GERALDO PAOLIÉRI TORNIZIELLO e de MONICA 
TEIXEIRA TORNIZIELLO. Ela, de nacionalidade Brasileira, engenhei-
ra de produção, divorciada, nascida em PEDREIRA, SP, no dia 30 de 
novembro de 1977, residente e domiciliada na Rua Macieira, Nº 225, 
Jardim Roseira, JAGUARIÚNA, SP, filha de TULIO LUIS LENCI e de 
MARGARIDA MENEGHIN LENCI. 

JONATHAN MAXIMO RIO e ANDRESSA SILVA DE JESUS. Ele, de 
nacionalidade Brasileira, mecânico, solteiro, nascido em SÃO PAULO, 
SP, no dia 26 de março de 1996, residente e domiciliado na Rua Vereado-
ra Adna Hossri Faria, Nº 556, Vila Primavera, JAGUARIÚNA, SP, filho 
de JOSÉ ROMILDO RIO e de CELI CRISTINA MAXIMO RIO. Ela, de 
nacionalidade Brasileira, enfermeira, solteira, nascida em PAIÇANDU, 
PR, no dia 19 de junho de 1998, residente e domiciliada na Rua Vereado-
ra Adna Hossri Faria, Nº 556, Vila Primavera, JAGUARIÚNA, SP, filha 
de ALENILDO DE JESUS e de SONIA FERREIRA DA SILVA. 

ANDRÉ MARSOLLA SIMÕES e ANA PAULA CARVALHO DA SIL-
VA CARNEIRO. Ele, de nacionalidade Brasileira, engenheiro civil, sol-
teiro, nascido em COSMÓPOLIS, SP, no dia 22 de novembro de 1992, 
residente e domiciliado na Rua Pedro Lana, Nº 51, Recanto Camandu-
caia, JAGUARIÚNA, SP, filho de JORGE ANTUNES SIMÕES e de 
LUCIA APARECIDA MARSOLLA ANTUNES SIMÕES. Ela, de na-
cionalidade Brasileira, estudante, solteira, nascida em COSMÓPOLIS, 
SP, no dia 15 de outubro de 1997, residente e domiciliada na Rua Pedro 
Lana, Nº 51, Recanto Camanducaia, JAGUARIÚNA, SP, filha de LUIS 
CARLOS SILVA CARNEIRO e de FERNANDA DE CARVALHO. 

MARCOS FERNANDO LINO DOS SANTOS e THAIS ROSSINI DE 
SOUZA. Ele, de nacionalidade Brasileira, operador de máquinas, viúvo, 
nascido em PORANGA, CE, no dia 27 de março de 1985, residente e 
domiciliado na Rua Leonilde de Souza Bruno, Nº 94, Vila Primavera, 
JAGUARIÚNA, SP, filho de MIGUEL CARDOSO DOS SANTOS e de 
RAIMUNDA LINO DOS SANTOS. Ela, de nacionalidade Brasileira, 
vigilante, viúva, nascida em RIO CLARO, SP, no dia 23 de agosto de 
1991, residente e domiciliada na Rua Cerejeira, Nº 220, Jardim Roseira, 
JAGUARIÚNA, SP, filha de JOÃO MARCOS SOARES e de CRISTIA-
NE ROSSINI SOARES. 

RENATO NEVES e ROSINALVA DE JESUS SANTOS. Ele, de nacio-
nalidade Brasileira, vendedor, divorciado, nascido em JAGUARIÚNA, 
SP, no dia 25 de maio de 1973, residente e domiciliado na Rua Gal. 
Gomes Carneiro, Nº 430, Jardim Berlim, JAGUARIÚNA, SP, filho de 
JOÃO RODRIGUES NEVES e de MARIA ROZARIA NEVES. Ela, de 
nacionalidade Brasileira, doméstica, solteira, nascida em RIBEIRA DO 
AMPARO, BA, no dia 30 de janeiro de 1975, residente e domiciliada 
na Rua Primavera, Nº 128, Vila Municipal, CARAPICUÍBA, SP, filha 
de MANOEL NELSON DOS SANTOS e de ROSALVA MARIA DE 
JESUS SANTOS. 

REINALDO ALVES BATISTA JÚNIOR e JANAÍNA TATIANE APA-
RECIDA BECEGATO. Ele, de nacionalidade Brasileira, professor au-
tônomo, solteiro, nascido em CAMPINAS, SP, no dia 26 de novembro 
de 1992, residente e domiciliado na Av.a Pacífico Moneda, Nº 2035, 
Vargeão, JAGUARIÚNA, SP, filho de REINALDO ALVES BATISTA e 
de SÔNIA MARIA CONSTANTINO BATISTA. Ela, de nacionalidade 
Brasileira, vendedora, solteira, nascida em PRESIDENTE PRUDENTE, 
SP, no dia 13 de outubro de 1991, residente e domiciliada na Av. Pacífi-
co Moneda, Nº 2035, Vargeão, JAGUARIÚNA, SP, filha de ANTONIO 
SÉRGIO BECEGATO e de IRACI ESTELI DOS SANTOS. 

Se alguém souber de algum impedimento, deve acusá-lo nos termos da 
lei e para fins de direito. 

JAGUARIÚNA, 10 de fevereiro de 2022.

 OPORTUNIDADE:
EXPRESSO METRÓPOLIS CONTRATA: 

Motorista de Ônibus – Habilitação D ou E 
 Ensino Fundamental completo
 Desejável experiência mínima de 6 meses (comprovadas em CTPS) 
 Curso de Transporte Cole�vo de Passageiros e Escolar
 Residir em Jaguariúna, Pedreira, Amparo e Santo Antônio da Posse

 Interessados enviar currículo para 
rhumanos@expressometropolis.com.br com a palavra Motorista no 
campo assunto ou comparecer diretamente ao RH toda quarta-feira,
às 14:00h. Endereço: Rua Testa, n° 291- Jd. São Sebastião – 
Jaguariúna/SP
 Observação: Para realizar o teste prático, é necessário portar 
os documentos pessoais: Currículo, CNH e carteira de trabalho. 

https://www.imobiliariapoltronieri.com.br/
https://www.facebook.com/jaguarcenterplaza/

